



KONTEMPLATION IN EINER RUHIGEN OASE MIT DEM FLAIR EINES OAXACAISCHEN TEMPELS

Casa TO
Oaxaca, Mexiko

Umgeben vom Grün des nahegelegenen NATURSCHUTZGEBIETES und nur wenige Gehminuten vom STRAND entfernt, harmoniert Casa TO mit seiner natürlichen Umgebung und schafft einen friedvollen RUHEPUNKT.

Das Casa TO ist ein zweistöckiges Boutique-Hotel mit nur neun Suiten und liegt unweit des beliebten Surferortes Puerto Escondido an der mexikanischen Pazifikküste. Entworfen wurde der elegante Bau, der fast gänzlich aus Ortbeton besteht, von dem in Frankreich geborenen und in Mexiko-Stadt lebenden Architekten Ludwig Godefroy. Die Gästezimmer, die sich alle auf einer Seite des Gebäudes befinden, haben jeweils einen Außenbereich mit hohen Wänden, die sowohl Privatsphäre als auch Schutz vor der mexikanischen Sonne bieten. Die sechs Suiten im Erdgeschoss verfügen über einen eigenen Garten, während die drei im

Obergeschoss mit Terrassen mit Außenbädern ausgestattet sind. Die kühl, ruhig und schlicht möblierten Zimmer stellen regelrechte Zufluchtsorte dar. Ihre Wände sowie ein Großteil der Einbaumöbel, von Bänken und Regalen bis hin zu Waschtischen und Betten, sind aus Sichtbeton. Weitere maßgefertigte Möbel stammen von lokalen Handwerkern, und bunte Teppiche und Wandbehänge lockern die klaren, minimalistischen Linien auf. Die vielen Pflanzen tragen zusätzlich zur Atmosphäre bei. Mit dieser Verflechtung von Ästhetik und Funktionalität und puren Baumaterialien wie Beton, Stahl, Ton und Holz ist es Godefroy

GEGENÜBER Ein besonderes Highlight ist der zentrale Pool des Hotels, bei dem die Grenzen zwischen Innen- und Außenbereich verschwimmen.

